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Presidente do Crea-RJ faz vistoria na Rodovia do Contorno, em Volta Redonda, após

solicitação do Senge-VR

O presidente do Conselho Regional de Engenharia e Agronomia do Rio de Janeiro

(Crea-RJ), Luiz Cosenza, esteve na manhã desta terça-feira, dia 31, fazendo uma

vistoria na Rodovia do Contorno, em Volta Redonda. A visita ao local se deu após

convite do Sindicato dos Engenheiros de Volta Redonda (Senge-VR), na pessoa do

presidente Fernando Jogaib, que, juntamente com representantes de outras

entidades da região, acompanhou a visita à estrada que vem registrando graves

acidentes, como o que aconteceu no último fim de semana resultando em quatro

mortes, entre elas uma criança.

O presidente do Crea-RJ destacou que é preciso atenção na rodovia e o conselho

se empenhará na ajuda à Prefeitura de Volta Redonda. Lembrou que não é o

primeiro acidente que gera mortes na mesma rodovia. “O Crea colocará

especialista nas áreas Civil, Química e de Meio Ambiente para verificar o que está

acontecendo. A falta de recuperação da estrada não pode custar mais vidas e isso

precisa ser resolvido”, explicou Luiz Cosenza.

PRESTAR AUXÍLIO TÉCNICO AO MUNICÍPIO

Segundo o presidente do Senge-VR, o objetivo da visita ao local é prestar auxílio

técnico ao município na busca de soluções para solucionar os problemas da

estrada. “Aproveitamos a presença do presidente do Crea-RJ no município e

fizemos essa vistoria com vários registros, onde serão encaminhados aos

especialistas do Conselho”.

Fernando Jogaib, lembrou ainda que está analisando as possibilidades, do ponto

de vista técnico, para ajudar o município na tomada de decisões quanto às ações

no local. Ressaltou ainda que a contribuição acontece para que os acidentes

causados pelas condições da rodovia parem de acontecer e os motoristas possam

trafegar com tranquilidade, obviamente, dentro dos limites de velocidade.

MEDIDA A CURTO PRAZO

Um dos moradores do Jardim Mariana, localizado às margens da Rodovia do

Contorno, que observou a vista dos técnicos também falou sobre a questão. Disse

que uma medida a curto prazo para evitar mais acidentes seria a instalação de

quebra molas e, na sequência, colocação de semáforos e mais placas indicativas.



Disse que nas proximidades do bairro, após solicitação dos moradores, quebra

molas foram colocados e teve bons resultados em relação aos acidentes que eram

constantes. Lembrou ainda sobre o liquido que sai da pista e se mistura com a

água da chuva é o que vem ajudando o aumento dos acidentes.

Além do presidente do Crea-RJ e do Senge-VR, estiveram presentes na primeira

visita de avaliação técnica à Rodovia do Contorno, membros da Comissão

Ambiental Sul, Associação dos Engenheiros de Volta Redonda e do Movimento

Pela Ética na Política (MEP), além de arquitetos e o vereador Paulinho AP.

https://avozdacidade.com/wp/presidente-do-crea-rj-faz-vistoria-na-rodovia-do-

contorno-em-volta-redonda-apos-solicitacao-do-senge-vr/?fbclid=IwAR3EGlIZy-

DELnYf-klHUXIgP84I56Um1PQGJeshV-Azrxvb_79YuDFBMxY

Veículo: Online -> Site -> Site A Voz da Cidade - Barra Mansa/RJ

Copyright © Clipclap 2025.Copyright © Clipclap 2025.

https://avozdacidade.com/wp/presidente-do-crea-rj-faz-vistoria-na-rodovia-do-contorno-em-volta-redonda-apos-solicitacao-do-senge-vr/?fbclid=IwAR3EGlIZy-DELnYf-klHUXIgP84I56Um1PQGJeshV-Azrxvb_79YuDFBMxY
https://avozdacidade.com/wp/presidente-do-crea-rj-faz-vistoria-na-rodovia-do-contorno-em-volta-redonda-apos-solicitacao-do-senge-vr/?fbclid=IwAR3EGlIZy-DELnYf-klHUXIgP84I56Um1PQGJeshV-Azrxvb_79YuDFBMxY
https://avozdacidade.com/wp/presidente-do-crea-rj-faz-vistoria-na-rodovia-do-contorno-em-volta-redonda-apos-solicitacao-do-senge-vr/?fbclid=IwAR3EGlIZy-DELnYf-klHUXIgP84I56Um1PQGJeshV-Azrxvb_79YuDFBMxY
https://clipclap.com.br
https://clipclap.com.br

